

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Dzaoudzi, le 5 mars 2024

## Crise de l'eau à Mayotte : agissements délictueux

Aujourd'hui à Poroani, des individus se présentant comme membres du collectif citoyen de Poroani ont fracturé 2 containers d'eau pour les habitants et ne l'ont distribué qu'à une frange de la population préalablement choisie par leurs soins.

Le préfet condamne fermement cette attitude irresponsable, qui fragilise l'accès à l'eau à l'ensemble des Mahorais et qui constitue un accaparement des ressources par un petit nombre d'individus.

La population mahoraise a consenti à d'importants efforts tout à long de la crise de l'eau. L'État et les collectivités locales demeurent pleinement mobilisés pour sortir de cette situation et constituer des stocks stratégiques.

Grâce à la collaboration entre la gendarmerie et la police municipale, l'enquête permettant l'identification des auteurs de ce vol aggravé a été confiée à la brigade de M'Zouazia.